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Plano de Brito prevê uma série de 
melhorias no sistema de transporte público

CAPACITAÇÃO
Em cinco anos, curso 
já formou 557 futuros 

educadores para o trânsito

Detran Alagoas 
e UFAL avançam 
na 2ª etapa do 
Projeto 
Multiplicadores

NA MIRA DO IMA

Multa de R$ 100 
mil revela falhas 
na gestão 
ambiental da 
capital

IMA põe prefeitura na berlinda 
após despejo ilegal de 

efluentes na praia da avenida

De Rui Palmeira 
a Pastor João 
Luiz: conheça os 
candidatos mais 
ricos de Maceió

DISPUTA PELA CÂMARA
Dados estão disponíveis no 

sistema do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE)

Com foco na população, 
Rafael Brito anuncia tarifa 
zero nos ônibus em Maceió

JHC envolveu prefeitura em parcerias com cassinos e jogos de azar
GESTÃO SOB SUSPEITA

Parceria com empresa de apostas 
investigada por fraudes bilionárias 
mancha eventos públicos em Maceió

Candidato chamou senador de bandido, mas esqueceu da investigação contra Edmundo Catunda
HIPOCRISIA

João Catunda acusa Calheiros para 
esconder passado "sombrio" do pai



Os cassinos virtuais no Brasil trazem 
diversos malefícios que precisam ser 
considerados. Primeiramente, há o risco 
do desenvolvimento de vício em jogos 
de azar, conhecido como ludopatia. 
A facilidade de acesso a esses jogos, 
disponíveis 24 horas por dia, pode levar 
os jogadores a gastar mais tempo e 
dinheiro do que pretendiam, resultando 
em prejuízos financeiros graves que 
afetam tanto suas vidas pessoais quanto 
profissionais. Além disso, o impacto 
financeiro negativo é significativo, pois 
muitos jogadores compulsivos acabam 
contraindo dívidas consideráveis, 
o que pode levar ao endividamento 
crônico e até à perda de bens. A falta 
de regulamentação rigorosa no Brasil 
agrava esse problema, já que muitos 
cassinos virtuais operam em territórios 
onde a proteção ao consumidor é limitada 
ou inexistente.

Outro problema associado aos 
cassinos virtuais é a possibilidade 
de serem utilizados para lavagem 

de dinheiro. A natureza digital e 
globalizada dessas plataformas 
permite que organizações criminosas 
usem o anonimato e a facilidade de 
movimentação de fundos para disfarçar 
a origem ilícita de seus recursos. Além 
disso, a ausência de controle e proteção 
ao consumidor é um problema sério, 
pois a falta de regulamentação específica 
no Brasil deixa os jogadores expostos a 
práticas abusivas, como a manipulação 
das probabilidades de ganho e a 
dificuldade em resgatar prêmios, 
colocando os consumidores em uma 
posição de vulnerabilidade.

Os efeitos psicossociais dos cassinos 
virtuais também são preocupantes. 
Muitos jogadores acabam se isolando 
socialmente, perdendo contato com 
a realidade e se distanciando de suas 
famílias e amigos, o que pode levar 
a problemas de saúde mental, como 
depressão e ansiedade, agravados pelo 
estresse financeiro. A economia local 
também sofre, já que os recursos gastos 

em cassinos virtuais frequentemente 
fluem para fora do país, resultando em 
uma fuga de capitais que poderia estar 
sendo investida na economia brasileira, 
prejudicando o desenvolvimento 
econômico e a geração de empregos.

Por fim, pessoas em situações 
financeiras difíceis ou emocionalmente 
vulneráveis são alvos fáceis para os 
cassinos virtuais. As estratégias de 
marketing agressivas, que promovem 
bônus e ofertas aparentemente vantajosas, 
são desenhadas para atrair esses grupos, 
muitas vezes levando-os a uma espiral de 
perda de recursos. Em resumo, embora 
os cassinos virtuais possam parecer 
uma forma moderna e emocionante de 
entretenimento, os malefícios associados 
a eles são profundos e abrangentes. 
É essencial que o Brasil avance na 
regulamentação desse setor para proteger 
os consumidores, limitar os impactos 
negativos e assegurar que os benefícios 
do entretenimento online não sejam 
superados pelos danos à sociedade.

A próxima pesquisa 
contratada pela afiliada da Rede 
Globo está prevista para o final 
deste mês, ainda sem data exata 
definida, mas a poucos dias do 
1º turno - 6 de outubro.

Nesta sexta-feira (6), a 
propaganda do horário eleitoral 
no rádio e na televisão fará 
aniversário de uma semana.

Junto com caminhadas, 
carreatas, debates e contato 
com o povo, as pesquisas 
retratarão como está o clima e a 
preferência do eleitor na corrida 
pela prefeitura.

Os candidatos a prefeito 
de Maceió já participaram de 
alguns debates - sem a presença 

de JHC (PL), primeiro colocado 
com 74% das intenções de 
votos.

Lobão (Republicanos) e 
Rafael Brito (MDB) ficaram 
em  2º lugar empatados com 4% 
das intenções de votos, segundo 
pesquisa TV Gazeta/Quaest 
divulgada na semana passada.

Em todos as eleições 
pergunta-se se as pesquisas 
são confiáveis? O fato é que 
os institutos ocupam o centro 
das eleições, pois norteiam 
candidatos e financiadores - e 
até mesmo muitos eleitores.

E mesmo quem duvida 
precisa levar em conta.

2
ED

IT
OR

IA
L 

- 
AR

TI
GO

S 
- 

EX
PE

DI
EN

TE
E D I T O R I A L

PALAVRA DO EDITOR

EXPEDIENTE

Cresce expectativa com a 2ª
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A maldição das apostas

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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SOB SUSPEITA

A administração do prefeito 
João Henrique Caldas (JHC) está 
sob escrutínio devido à parceria 
com a Vai de Bet, uma empresa de 
apostas online agora envolvida em 
uma operação policial que investiga 
fraudes bilionárias. A colaboração, 
que incluiu patrocínios para 
grandes eventos municipais, levanta 
preocupações significativas sobre 
transparência e o uso de recursos 
públicos. 

Em 2024, durante a gestão de 
JHC, a Vai de Bet foi a principal 
patrocinadora de dois dos maiores 
eventos organizados pela prefeitura: 
o Massayó Verão e o São João 
Maceió. Esses eventos tiveram um 
custo superior a R$ 50 milhões para 
os cofres públicos, com R$ 30 mil-
hões destinados apenas às atrações 
artísticas.  

Um dos destaques foi o cantor 
Gusttavo Lima, embaixador da Vai 
de Bet, que recebeu um cachê 
recorde de R$ 1,2 milhão por uma 
apresentação de duas horas durante 
o São João Massayó. Durante o 
show, Lima promoveu ativamente a 
marca, chegando a operar uma 
roleta da empresa no palco. 

O prefeito JHC também parti-
cipou diretamente da promoção da 
marca, subindo ao palco nos even-
tos patrocinados pela Vai de Bet. No 
entanto, até o momento, a prefei-
tura não divulgou os contratos ou as 
prestações de contas referentes a 
esse patrocínio. O Portal da 
Transparência de Maceió também 
não registra nenhum pagamento 
relacionado à empresa de apostas. 

Parceria com empresa de apostas 
investigada por fraudes bilionárias 

mancha eventos públicos em Maceió

Prefeito envolveu prefeitura em parcerias com cassinos e jogos de azar

A situação se complicou com a defla-
gração da Operação „Integration‰ pelas polí-
cias civis da Paraíba e de Pernambuco, que 
investiga a Vai de Bet por fraudes estimadas 
em R$ 2,1 bilhões. A operação resultou em 
ordens judiciais para o sequestro de bens e 
bloqueio de ativos financeiros da empresa. 

Especialistas em administração pública 
expressaram preocupação com a falta de 
transparência na parceria. A Dra. Maria 
Silva, professora de Direito Administrativo 
da Universidade Federal de Alagoas, desta-
cou a gravidade da situação: „É fundamental 

que o prefeito JHC esclareça os termos desse 
patrocínio e o processo de seleção da 
empresa.‰ 

A oposição na Câmara Municipal de 
Maceió anunciou que solicitará uma investi-
gação sobre a parceria. O vereador João da 
Silva (Partido X) afirmou: „Precisamos 
entender como, sob a administração de JHC, 
uma empresa agora investigada por fraudes 
bilionárias teve acesso privilegiado a eventos 
públicos de nossa cidade.‰ 

A Prefeitura de Maceió e o gabinete de 
JHC foram procurados para comentar o 

caso, mas não responderam até o fecha-
mento desta matéria. Tentativas de contato 
com representantes da Vai de Bet também 
não obtiveram sucesso. 

O caso levanta questões críticas sobre a 
gestão de JHC, a relação entre o poder púb-
lico e empresas privadas, especialmente no 
setor de apostas, e promete ser um tema cen-
tral nos debates políticos e jurídicos em 
Maceió nos próximos meses. Vale ressaltar 
que a Vai de Bet tem em seus meios de 
aposta, o famoso e polêmico Jogo do 
Tigrinho.
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O candidato a vereador 
João Catunda (PP) tem se 
apresentado como um ardente 
defensor da ética e do combate 
à corrupção, uma postura 
que, à primeira vista, parece 
digna de reconhecimento. No 
entanto, ao observar mais de 
perto suas ações e declarações, 
fica evidente que a retórica de 
Catunda carece de substância 
e coerência.

Candidato chamou senador de bandido, mas esqueceu da investigação contra Edmundo Catunda
HIPOCRISIA

João Catunda acusa Calheiros para
esconder passado “sombrio” do pai

Durante uma recente passeata em 
Maceió, Catunda se dirigiu de forma agressiva 
ao senador Renan Calheiros (MDB), 
chamando-o de “maior bandido do Brasil” 
e prometendo seu empenho em “prender” o 
parlamentar. A exibição pública de indignação 
e a tentativa de se posicionar como um 
combatente da corrupção são, na verdade, 
uma cortina de fumaça que oculta uma 
realidade desconcertante: o próprio passado 
de sua família está envolvido em investigações 
de corrupção.

No ano passado, as investigações da Polícia 
Federal na Operação Hefesto revelaram que a 
Megalic, empresa ligada a Edmundo Catunda, 
pai de João, foi acusada de superfaturamento e 

lavagem de dinheiro na compra de kits de 
robótica para prefeituras alagoanas. É 

alarmante que, enquanto Catunda 
acusa outros de corrupção, 

seu próprio círculo familiar 
esteja implicado 
em esquemas que 
exploram recursos 
públicos. Edmundo 
Catunda teria inclusive 
bancado a construção 

de uma residência para Luciano Cavalcante, 
uma transação de R$ 550 mil realizada 
durante o período em que sua empresa obteve 
contratos questionáveis com as prefeituras.

A postura de João Catunda, que tenta se 
posicionar como um paladino da moralidade, 
demonstra uma preocupante falta de 
autocrítica e coerência. Sua campanha parece 
se basear mais em ataques pessoais e em 

DISPUTA PELA CÂMARA

Dados estão disponíveis no sistema do Tribunal Superior Eleitoral (TSE)

De Rui Palmeira a Pastor João Luiz:
conheça os candidatos mais ricos de Maceió

Segundo um levantamento, os dez candidatos ao 
cargo de vereador da capital com maior valor em 

patrimônio declarado são:

Os três candidatos a 
vereador mais ricos em 
Maceió são Josan Leite, 
do Republicanos, com um 
patrimônio declarado de R$ 
4.760.000,00; Pastor João 
Luiz, do Progressistas, com 
R$ 3.637.315,16; e Edlene 
Ferreira, do Partido Liberal, 
com R$ 2.601.500,00. 

Esses dados estão 

1. Josan Leite 
(Republicanos) – R$ 
4.760.000,00

2. Pastor João Luiz 
(Progressistas) – R$ 
3.637.315,16

3. Edlene Ferreira (Partido 
Liberal) – R$ 2.601.500,00

4. Dra Célia Fernandes 
(Partido Liberal) – R$ 
2.546.968,86

5. Marcelo Palmeira 
(Partido Liberal) – R$ 
2.439.873,30

6. Jonatas Omena (Partido 
Liberal) – R$ 2.405.000,00

7. Salete Tavares (Partido 
Liberal) – R$ 1.627.413,12

8. Rui Palmeira (Partido 
Social Democrático) – R$ 
1.625.460,59

9. Coronel do Valle 
(Solidariedade) – R$ 
1.470.000,00

10. Galba Netto (Partido 
Liberal) – R$ 1.463.185,26

disponíveis no sistema do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) e podem ser acessados 
publicamente.

A declaração de bens é uma exigência 
para todos os candidatos, com o objetivo de 
garantir transparência na disputa eleitoral. 

As declarações incluem imóveis, terrenos, 
veículos, aplicações financeiras, dinheiro 
em contas correntes e poupanças, tanto no 
Brasil quanto no exterior, e participação em 
empresas, entre outros.

uma retórica inflamada do que 
em propostas concretas e uma 
verdadeira demonstração de 
integridade. O fato de que ele não 
aborda as questões éticas e legais 
envolvendo sua própria família 
revela uma hipocrisia flagrante, 
que mina a credibilidade de seu 
discurso.
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MIRA DO IMA

A recente autuação de R$ 
100 mil imposta pela Instituto do 
Meio Ambiente (IMA) à 
Prefeitura de Maceió é um duro 
golpe na já abalada imagem da 
gestão municipal. A multa resulta 
de uma inspeção que revelou o 
lançamento irregular de efluentes 
na Praia da Avenida, uma das 
mais conhecidas da cidade. O 
problema foi atribuído à galeria de 
drenagem de águas pluviais, cuja 
manutenção e operação são de 
responsabilidade exclusiva do 
município. Este episódio expõe 
uma falha grave na administração 
urbana, que tem sido criticada por 
sua gestão deficiente dos recursos 
naturais. 

A situação é ainda mais alar-
mante considerando que a Praia 
da Avenida é um cartão-postal da 
cidade e atrai milhares de visi-
tantes. O despejo de efluentes não 
apenas compromete a qualidade 
das águas e a saúde pública, mas 
também mancha a reputação do 
destino turístico. O IMA, ao fis-
calizar o local, constatou que a 
prefeitura não cumpriu com suas 
obrigações de garantir que o sis-
tema de drenagem não despejasse 
resíduos nocivos no ambiente na -
tural. 

A capacidade da administração mu ni -
cipal em zelar pelo meio ambiente e manter 
a infraestrutura necessária para proteger os 
recursos hídricos parece não ser tão efi-
ciente como brada o prefeito JHC em suas 
redes. A gestão atual tem enfrentado críti-
cas por falta de transparência e eficiência 
em diversos setores, e esta recente penali-
dade apenas intensifica o escrutínio público 
sobre a atuação do prefeito e de sua equipe. 

A expectativa é que a Prefeitura de 
Maceió tome medidas imediatas para corri-
gir as falhas apontadas e evitar futuros inci-
dentes. Caso contrário, a cidade poderá 
enfrentar outras sanções e um agravamento 
das críticas que já pesam sobre sua admin-
istração. O episódio reforça a necessidade 
urgente de uma revisão nas práticas de ges-
tão e fiscalização para garantir a preserva-
ção ambiental e a segurança dos cidadãos.

Multa de R$ 100 mil revela falhas 
na gestão ambiental de Maceió

IMA põe prefeitura na berlinda após despejo ilegal de efluentes na praia da Avenida
PARDAL

Desde o início da propagan-
da eleitoral, em 16 de agosto, o 
aplicativo Pardal Móvel tem sido 
um canal ativo para denúncias de 
irregularidades em Alagoas. Até o 
momento, foram registradas 161 
denúncias, com Maceió liderando 
o ranking com 32 ocorrências.  

Messias aparece logo em 
seguida, com 19 denúncias, e 
Palmeira dos ¸ndios já contabiliza 
três registros de propaganda irreg-
ular. 

Os dados, que são constante-
mente atualizados conforme as 
denúncias são registradas, refletem 
a vigilância crescente sobre as cam-
panhas eleitorais em várias cidades 
do estado. Além das lideranças em 
Maceió e Messias, outras cidades 
como Campo Alegre e Minador do 
Negrão também se destacam, com 
15 e 18 denúncias, respectiva-
mente.  

Arapiraca, uma das maiores 
cidades de Alagoas, contabiliza até 
agora cinco denúncias, enquanto 
em Maragogi e Estrela de Alagoas 
foram registradas seis denúncias 
cada. 

Essa mobilização via aplica-
tivo demonstra a atenção da pop-
ulação e das autoridades sobre o 
cumprimento das regras eleitorais, 
contribuindo para uma fiscalização 
mais eficaz durante o processo elei-
toral.

Maceió lidera 
ranking de 
denúncias de 
irregularidades 
em campanha 
eleitoral

Messias aparece 
logo em seguida, 

com 19 denúncias; 
dados são do TRE
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EM ARAPIRACA

A campanha eleitoral em 
Ara pi raca tem chamado atenção 
pelas mo vimentações financeiras e 
alianças estratégicas. Luciano 
Barbosa, can didato à reeleição 
pelo MDB, re ce beu um expressivo 
aporte de R$ 2 mi lhões do 
Progressistas, partido co mandado 
por Arthur Lira, en quanto o 
MDB, liderado por Renan 
Calheiros, contribuiu com apenas 
R$ 150 mil para sua campanha. 

A aliança de Barbosa com o 
Pro gressistas, que também conta 
com o apoio de partidos como 
PSB, Po demos, União Brasil e a 
Fe de ra ção Brasil da Esperança 
(formada por PT, PCdoB e PV), 
reflete a com plexidade das articu-
lações polí ti cas locais.  

Partido de Calheiros se tornou aliado do PP na segunda maior cidade de Alagoas

Luciano Barbosa recebe R$ 2 milhões 
de “Arthur Lira”; MDB envia R$ 150 mil

Doação do PP para esposa de Júnior Dâmaso 
gera revolta na chapa de vereadores em Marechal

Acordo suspeito com Arthur Lira causou racha interno

A doação de R$ 83.528,33 
do Partido Progressistas (PP) para 
a candidatura de Diana Dâmaso à 
Câmara de Vereadores de 
Marechal Deodoro provocou um 
racha interno na chapa do partido. 
Diana, esposa do candidato a pre-
feito Júnior Dâmaso (REP), uti-
lizou a influência do marido para 
garantir o repasse de recursos púb-
licos, atingindo o teto de gastos 
estipulado pelo Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE). A estratégia, no 
entanto, gerou forte descontenta-
mento entre os candidatos a verea-
dor do PP. 

O clima de insatisfação cresce 
à medida que outros candidatos do 
PP percebem o benefício despro-
porcional destinado à campanha 
de Diana, que conta com uma 
estrutura robusta e uma fatia sig-
nificativa do Fundo Eleitoral. A 
percepção de favorecimento acir-
rou os ânimos, levantando críticas 
sobre a gestão de recursos dentro 
do partido. Muitos questionam se 
o partido disponibilizou o mon-
tante permitido pela legislação para 
suas campanhas, gerando um 

ambiente de desconfiança e intri-
gas. 

Rumores indicam que Júnior 
Dâmaso, em busca de fortalecer 
sua posição política, teria negoci-
ado com o deputado federal Arthur 
Lira (PP) uma destinação prefer-
encial dos fundos partidários para a 
campanha de sua esposa. Esse 
acordo, supostamente visando 
apoio para as eleições de 2026, não 
foi bem recebido pelos correligion-
ários do PP, que temem que a prio-
ridade de Dâmaso agora seja exclu-
sivamente a eleição de Diana. O 
cenário é agravado pela aliança de 
Dâmaso com Cristiano Matheus 
como vice, uma escolha que elevou 
sua rejeição entre os eleitores. 

Diante desse cenário de dis-
putas internas, a crise ameaça 
desestabilizar a chapa de verea-
dores do PP em Marechal 
Deodoro. As decisões de financia-
mento e o suposto favorecimento 
podem impactar não só as relações 
dentro do partido, mas também o 
resultado nas urnas, colocando em 
xeque a estratégia política de Júnior 
Dâmaso e seus aliados.

CANDIDATOS SEM VALOR

Um ponto crucial para o 
apoio do Progressistas foi a escolha 
de Ru te Nezinho como vice na 
chapa de Barbosa. 

Rute, irmã do deputado esta-
dual Ricardo Nezinho (MDB), é fil-
iada ao partido de Arthur Lira, o 
que explica o significativo apoio 
financeiro recebido. 

No cenário de arrecadação de 
campa nha, ou tros candidatos apre-
sentam variações nas re cei tas. 
Tarciso Freire, por exemplo, des ti -
nou R$ 100 mil de recursos próp-
rios para sua can dida tu ra, enquanto 
Fabiana Pessoa, do PL, recebeu R$ 
10 mil em doações. Até o mo -
mento, Lin do mar Ferreira (PSDB) 
e Dr. Silvio Ce sar (PSOL/REDE) 
ainda não decla raram receitas.



7MACEIÓ, 07/09 A 13/09 DE 2024 - ANO XXIV - EDIÇÃO 970 - R$ 2,00



do G20, de 9 a 13 de setembro. O evento, 
apoiado pelo Governo de Alagoas por 
meio da Secretaria de Estado de Relações 
Federativas e Internacionais (Serfi), reunirá 

ministros e representantes de cerca de 40 
países para debater inclusão digital, governo 
digital e o papel da inteligência artificial no 
desenvolvimento sustentável. As discussões 
ocorrerão no Hotel Ritz Lagoa da Anta, 
que será o local de encontros técnicos e 
da reunião ministerial com o ministro das 
Comunicações, Juscelino Filho.

O evento representa um momento 
estratégico para Alagoas, que tem 
investido fortemente em governo digital e 
regulamentação da inteligência artificial. O 
secretário da Serfi, Hugo Leahy, destacou os 
avanços significativos do estado nas áreas de 
acessibilidade a serviços públicos, tecnologia, 
e desenvolvimento acadêmico e privado. 
Segundo ele, esses fatores tornam Alagoas 
o lugar ideal para sediar as discussões sobre 
Economia Digital no G20.

Jornalistas interessados em cobrir o evento 
devem se credenciar pelo site oficial do G20. 
Os profissionais credenciados terão acesso 
irrestrito ao evento, podendo participar 

8

O Brasil sediará, em 
Maceió, uma série de 
reuniões sobre Economia 
Digital, sob a presidência 

G20 EM ALAGOAS

Evento na capital alagoana vai debater os principais desafios e oportunidades da economia

Ministros e representantes de cerca de 40
países discutem o futuro da economia digital
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de coletivas de imprensa 
com ministros e técnicos dos 
ministérios envolvidos. Isso 
permitirá que façam perguntas 
e obtenham informações 
exclusivas sobre os debates e 
decisões tomadas nas reuniões.

Entre os ministérios que 
participarão do evento estão o 
Ministério das Comunicações, 
o Ministério da Gestão e da 
Inovação em Serviços Públicos, 
o Ministério da Ciência, 
Tecnologia e Inovação, e a 
Secretaria de Comunicação 
Social da Presidência da 
República. O evento promete 
ser um marco na promoção 
de diálogos e cooperação 
internacional em torno da 
economia digital e inovação 
tecnológica.

EDUCAÇÃO TURISMO

A Secretaria de Estado 
da Educação (Seduc) está 
oferecendo a terceira edição 
do Curso de Formação em 
Gestão Escolar (Formage) 
para professores da rede 
estadual. O curso, realizado 
à distância, é gratuito e as 
inscrições estarão abertas 
de 11 a 18 de setembro 
através do site oficial: 
https://sigepro.educacao.
al.gov.br/selecao/. A 
certificação obtida é 
necessária para aqueles 
que desejam se candidatar 
ao cargo de gestor escolar 
no futuro, com validade 
de quatro anos ou dois 
mandatos consecutivos.

O curso disponibiliza 
650 vagas, distribuídas 
entre as 13 Gerências 
Especiais de Educação 
(GEE), com 50 vagas para 
cada uma. Os candidatos 
devem se inscrever na 
turma correspondente 
à sua regional, e aqueles 
que se inscreverem depois 
da primeira turma podem 

A Secretaria de Estado do Turismo de 
Alagoas (Setur) lançou uma nova campanha 
em setembro para promover o Destino 
Alagoas, em parceria com a agência de 
viagens Decolar. O projeto visa expandir 
a visibilidade do estado no mercado latino-
americano, com foco na Argentina, Chile e 
Brasil. A primeira ação foi a capacitação de 
aproximadamente 120 agentes de viagens 
em São Paulo, que receberam informações 
detalhadas sobre o destino.

Em colaboração com a Decolar, a Setur 
está implementando um plano de mídia 
abrangente, que inclui a veiculação de 
vídeos, banners e promoções em diversos 
canais, como sites, redes sociais e televisão. 
O objetivo é destacar os atrativos turísticos 

ser remanejados para outras turmas se 
houver disponibilidade. A inscrição exige 
informações atualizadas sobre titulação e 
experiência profissional dos candidatos.

Com carga horária de 80 horas dividida 
em quatro módulos, o curso requer uma 
frequência mínima de 75% em cada 
módulo e um desempenho mínimo de 
80% nas avaliações para aprovação. As 
aulas ocorrerão de 1 de outubro a 29 de 
novembro de 2024, e a lista dos aprovados 
será divulgada a partir de 9 de dezembro 
de 2024.

de Alagoas, incluindo sua 
gastronomia e cultura únicas, 
para aumentar a notoriedade e 
atrair mais visitantes.

A secretária de Estado 
do Turismo, Bárbara Braga, 
destacou que essa iniciativa é 
parte de um esforço contínuo para 
promover Alagoas tanto nacional 
quanto internacionalmente. 
Além disso, a Decolar 
recentemente classificou Maceió 
como o segundo destino mais 
procurado para viagens no Brasil 
no segundo semestre de 2024, 
reforçando o potencial turístico 
do estado.

Curso será no formato EAD; inscrições serão de 11 a 18 
de setembro

Diversas ações serão realizadas com a agência de 
viagens projetando o turismo alagoano

Seduc oferta terceira fase de 
formação em gestão para 

professores da rede estadual

Setur promove Destino Alagoas 
no mercado latino-americano 

em ação com a Decolar



e a economia local. “Atualmente, 30% das pessoas 
que marcam consultas ou exames de saúde não 
comparecem devido ao custo do transporte. Com a 
gratuidade, garantiremos que mais pessoas tenham 
acesso aos serviços de saúde e também estimularemos 

o comércio local, já que o dinheiro economizado será 
reinvestido em consumo”, afirmou Brito.

Rafael Brito assegurou que a proposta é viável 
e citou exemplos de sucesso em outras cidades 
brasileiras. “É possível fazer isso, e vamos implementar 

Na manhã desta quarta-feira 
(4), durante uma caminhada 
pelo Conjunto Frei Damião, 
no Benedito Bentes, Rafael 
Brito, candidato a prefeito de 
Maceió, anunciou uma proposta 
audaciosa: a gratuidade total das 
passagens de ônibus na cidade. 
Acompanhado pelo vereador 
Fernando Hollanda, Brito 
revelou que a medida faz parte 
do plano “Destrava Maceió”, que 
visa transformar a mobilidade 
urbana local.

O plano de Brito prevê uma 
série de melhorias no sistema de 
transporte público, incluindo 
a construção de novas vias, 
expansão das faixas exclusivas 
para ônibus e aumento da frota 
de veículos em circulação. 
“O principal ponto do nosso 
plano é eliminar a tarifa de 
transporte público. Com isso, 
os maceioenses poderão usar 
ônibus 24 horas por dia, sete dias 
por semana, sem custo algum”, 
destacou Rafael.

Além dos benefícios diretos 
para a mobilidade, a proposta 
também busca impactar 
positivamente a saúde pública 

Plano de Brito prevê uma série de melhorias no sistema de transporte público
VISIONÁRIO

Com foco na população, Rafael Brito 
anuncia tarifa zero nos ônibus em Maceió
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em Maceió”, garantiu, reforçando 
seu compromisso com a melhoria 
das condições de vida na capital, que 
enfrenta um dos piores problemas 
de trânsito do país.

Paulinho desiste da candidatura e Satuba 
terá candidatura única à prefeitura

DESISTÊNCIA

Paulo Roberto Batista 
do Nascimento, conhecido 
como Paulinho, retirou sua 
candidatura à Prefeitura 
de Satuba pelo PSB em 
um vídeo divulgado nesta 
quarta-feira (4). Em sua 
mensagem, Paulinho 
justificou sua decisão 
com motivos imprevistos, 
afirmando que sua 
desistência se deve a 
circunstâncias além de seu 
controle.

Paulinho expressou 
em seu comunicado: 
“Olá, amigos, tudo bem? 
Tivemos uma jornada 
incrível, ouvindo e 
caminhando lado a lado 
com todos vocês. Por 
razões fora do nosso 
alcance, anuncio minha 
retirada da disputa pela 
eleição majoritária em 
Satuba.” Sua decisão 

Atual Prefeito Júnior Tuté do PP é o único candidato, garantindo a reeleição em um cenário sem adversários

deixa o campo eleitoral de 
Satuba praticamente definido 
para o atual prefeito.

Com a retirada de 
Paulinho, o cenário político 
da cidade de Satuba se 
consolidou com uma única 
candidatura para a prefeitura. 
O atual chefe do Executivo, 
Diógenes José, conhecido 
como Júnior Tuté (PP), 
não enfrentará adversários 
e está prestes a garantir sua 
reeleição.

Júnior Tuté goza de alta 
popularidade, com mais de 
90% de aprovação e cerca 
de 80% das intenções de 
voto nas pesquisas recentes. 
Esse panorama desfavorável 
para Paulinho possivelmente 
influenciou sua decisão de 
abandonar a corrida eleitoral, 
solidificando a vantagem 
do Partido Progressistas no 
município.



pagou as dívidas do Refis e finalizou o processo de 
recuperação judicial, priorizando a estabilidade 
financeira do CSA. Ele reconheceu erros, mas 
apontou que não foram intencionais e ressaltou 
que o desempenho negativo dentro de campo 
não reflete a totalidade de seu trabalho. De 
acordo com o ex-presidente, as ações trabalhistas 
do passado foram incluídas na recuperação 
judicial, e o empréstimo para o CT foi quitado 

antecipadamente.
Por outro lado, Tenório criticou a atual 

gestão, liderada por Mirian Monte, por não ter 
cumprido com obrigações financeiras, como o 
recolhimento de encargos sociais e o pagamento 
de dívidas com fornecedores. Ele mencionou que 
o clube acumula cerca de 40 ações trabalhistas e 
até uma dívida de R$ 17 mil com uma padaria. 
Essas falhas têm gerado problemas internos, 

nesta quinta-feira, após a derrota para o Vila 
Nova na noite anterior. Em uma postagem 

emotiva nas redes sociais, o treinador expressou 
gratidão pelo período em que esteve à frente da 
equipe, afirmando que deixa o clube com a 
certeza de ter dado o melhor de si. “Deixo esse 
grande clube com a consciência de que fiz o 
meu melhor em todos os momentos”, declarou 
Daniel, que conduziu o CRB em 53 partidas 
na temporada.

Durante sua gestão, Paulista alcançou 
resultados significativos, incluindo o 
tricampeonato alagoano, o vice-campeonato do 
Nordeste e uma histórica presença nas quartas 
de final da Copa do Brasil. No entanto, a atual 
fase do time na Série B, com uma sequência 
de nove jogos sem vitória, acabou sendo 
decisiva para sua saída. Com seis derrotas e três 

Daniel paulista se despede do CRB
após derrota para o Vila Nova

Rafael Tenório, ex-
presidente do CSA, usou suas 
redes sociais para um desabafo 
sobre a atual crise financeira do 
clube, que segue enfrentando 
sérios problemas de gestão. 
Em um vídeo divulgado 
nesta quinta-feira (5), Tenório 
expressou sua frustração com a 
situação do time, mas defendeu 
seu legado, afirmando que 
deixou o clube com R$ 1,5 
milhão em caixa e quitou um 
empréstimo para a construção 
do novo CT. Segundo Tenório, 
a gestão anterior enfrentou 
dificuldades, mas ele acredita 
ter cumprido sua parte ao 
assegurar recursos para o clube 
e iniciar a temporada 2024 com 
expectativas de acesso.

Tenório destacou que, 
durante sua administração, 

Ex-presidente afirma ter deixado R$ 1,5 milhão em caixa e acusa atual gestão de falhas financeiras
TIROU O CORPO FORA

DESPEDIDA

Rafael Tenório reclama de situação 
do CSA e se defende de críticas

Ataque inerte Avaliação interna Ironia política
O CRB atravessa um período sombrio 
na Série B, com um desempenho 
ofensivo alarmante nas últimas dez 
rodadas, marcando apenas quatro 
gols. O time ocupa agora a 16ª posição, 
acumulando apenas uma vitória, 
três empates e seis derrotas nesse 
período. A última vitória ocorreu em 
julho, e o artilheiro Anselmo Ramon 
não marca há oito jogos, incluindo um 
pênalti perdido contra o Avaí. Com a 
pior campanha ofensiva ao lado da 
Chapecoense, a chegada do novo 
técnico é crucial para tentar reverter a 
crise e recuperar a forma perdida. 

O CT do Fluminense foi renomeado para 
Estádio Marcelo Vieira em uma cerimônia 
marcada por emoção e respeito. O 
evento, realizado na última quinta-feira, 
5, contou com a presença de Marcelo, 
sua família, e figuras importantes 
do clube e do futebol carioca. Após 
reformas e uma nova identidade visual, 
o local agora celebra o legado do lateral 
esquerdo que começou sua trajetória 
no Fluminense. Em um discurso tocante, 
Marcelo expressou sua gratidão e a 
alegria de ver seu filho Liam seguir seus 
passos. A mudança simboliza não apenas 
a importância de Marcelo para o clube, 
mas também a continuidade de sua 
influência nas novas gerações.

Após a confirmação da grave lesão de 
Pedro, que o afastará dos gramados até 
2025, o Flamengo prioriza uma abordagem 
cautelosa na busca por um substituto. 
O clube, que já investiu mais de R$ 300 
milhões em contratações nesta temporada, 
está avaliando alternativas internas 
antes de considerar novas aquisições. A 
diretoria está analisando o desempenho 
dos jogadores já disponíveis, como 
Gabigol, Bruno Henrique e Carlinhos, 
enquanto também revisa sua situação 
orçamentária para garantir que qualquer 
decisão financeira esteja alinhada com o 
planejamento a longo prazo.

Neymar, em fase final de recuperação de 
uma lesão no joelho, voltou aos treinos 
e aproveitou para fazer ironia com sua 
posição política. Em postagens recentes, 
o atacante do Al-Hilal e da Seleção 
Brasileira brincou sobre ser “esquerdista” e 
“direita”, apesar de defender publicamente 
a ideologia da direita. Em suas redes 
sociais, ele também anunciou o retorno 
iminente aos gramados com a frase “O 
pai tá voltando”. Durante sua recuperação 
de 11 meses, Neymar acompanhou o 
nascimento de dois filhos e enfrenta 
questões pessoais, incluindo uma disputa 
de paternidade com a húngara Gábriella 
Gaspar.

O técnico Daniel Paulista 
anunciou sua saída do CRB 

Homenagem justa
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como a falta de refeições para 
funcionários, afetando diretamente 
o funcionamento do CSA.

Em seu desabafo, Tenório 
também elogiou as conquistas da 
atual diretoria, como a vaga na 
Copa do Brasil do próximo ano, 
mas ressaltou que a gestão precisa de 
mais competência financeira para 
superar os desafios. A situação atual, 
segundo ele, revela a necessidade de 
um bom planejamento e recursos 
para garantir a continuidade e o 
sucesso do clube.

A crise financeira do CSA 
continua a ser um tema de debate 
intenso, com a administração 
atual enfrentando críticas por sua 
capacidade de manter as finanças 
em ordem. Enquanto isso, o clube 
busca soluções para reverter o 
quadro e assegurar um futuro mais 
estável.

empates nesse período, o CRB 
ocupa a 16ª posição na tabela, 
com 25 pontos.

Apesar da saída, Daniel 
Paulista se mostrou otimista 
quanto ao futuro do clube, 
deixando uma mensagem de 
apoio e esperança. “Estarei na 
torcida para que o mais rápido 
possível a equipe reencontre o 
caminho das vitórias”, concluiu. 
A diretoria do CRB ainda não 
anunciou o substituto de Paulista, 
e o clube busca agora uma reação 
rápida para melhorar sua posição 
na competição.

Treinador encerra passagem com 23 vitórias em 53 jogos e agradece pelo apoio recebido
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CAPACITAÇÃO

O projeto „Multiplicadores da 
Educação para o Trânsito‰ visa 
ampliar o conhecimento sobre boas 
práticas no trânsito por meio de 
uma rede de profissionais e estu-
dantes capacitados. Desenvolvido 
pelo Departamento Estadual de 
Trânsito de Alagoas (Detran) e pela 
Universidade Federal de Alagoas 
(UFAL), o curso forma multiplica-
dores que promovem a educação no 
trânsito com abordagens que vão 
além das ações tradicionais, 
incluindo intervenções em comuni-
dades e projetos temáticos. A 
segunda etapa da edição de 2024 
começou no final de agosto e con-
tará com cinco encontros até o final 
de setembro. 

As aulas, oferecidas na UFAL, 
são voltadas para alunos dos cursos 
de Geografia e Pedagogia, mas tam-
bém estão disponíveis online para 
outros educadores e profissionais. 

forme aponta Adriano Santos, estu-
dante de Geografia, ao destacar a 
importância da sensibilização dos 
futuros educadores. Paula 
Carnaúba, coordenadora de 
Educação do DNIT, ressaltou o for-
mato colaborativo e prático do 
curso, que atrai jovens motivados a 
transformar a sociedade por meio da 
educação no trânsito. 

Ricardo Couto, subchefe de 
Educação para o Trânsito do 
Detran, enfatiza que o curso atende 
a uma exigência do Código de 
Trânsito Brasileiro, que prevê a pro-
moção da educação para o trânsito 
em todos os níveis. Ele destaca a 
importância do acordo de cooper-
ação técnica com a UFAL para a 
formação de futuros professores que 
levarão esse conhecimento para as 
escolas, fortalecendo um projeto 
mais amplo de descentralização pro-
movido pelo Detran.

O formato híbrido permite que parte dos 
participantes assista às aulas presencialmente, 
enquanto outros acompanham as transmis-
sões ao vivo pelo YouTube do Detran 
Alagoas. Até o momento, o projeto já formou 
557 participantes e impactou mais de 4 mil 

alunos de diferentes níveis de ensino, promo-
vendo uma cultura de segurança nas comuni-
dades. 

O projeto tem gerado impacto positivo 
não apenas entre os universitários, mas tam-
bém em suas famílias e comunidades, con-

Em cinco anos, curso já formou 557 futuros educadores para o trânsito

Detran Alagoas e UFAL avançam na 
2ª etapa do Projeto Multiplicadores

SEGURANÇA VIÁRIA

O II Encontro de 
Coordenação dos Łrgãos do 
Sistema Nacional de Trânsito em 
Alagoas reuniu representantes de 
diversas instituições na sede da 
OAB/AL para discutir ações de pro-
moção da segurança viária no 
estado. Durante o evento, o 
Departamento Estadual de Trânsito 
de Alagoas (Detran) apresentou 
suas iniciativas, incluindo um 
acordo com o Corpo de Bombeiros 
para o uso de veículos inservíveis em 
treinamentos de resgate. Cláudio 
Costa Filho, diretor-adjunto do 
Detran, destacou a importância da 
união entre os órgãos de trânsito, 
forças de segurança e a sociedade 
para reduzir acidentes e salvar vidas. 

Um dos principais temas 
abordados foi a apresentação da 
plataforma Indicadores do Detran, 
que centraliza dados sobre sinistros 
de trânsito em Alagoas, permitindo 

o mapeamento de áreas críticas. Ana Paula 
Fortes, coordenadora do Registro Nacional 
de Sinistros e Estatísticas de Trânsito 
(Renaest) em Alagoas, ressaltou a importân-
cia do monitoramento de acidentes, especial-
mente envolvendo motocicletas, que são 
responsáveis pela maioria dos óbitos. Esses 
dados são fundamentais para direcionar cam-

panhas e ações educativas de segurança 
viária. 

O evento também destacou o planeja-
mento da Semana Nacional de Trânsito, de 
18 a 25 de setembro, que terá atividades de 
conscientização em todo o estado, conforme 
apresentado por Sonály Bastos, superinten-
dente de Educação para o Trânsito do Detran. 

Organizado pelo Conselho Estadual 
de Trânsito de Alagoas (Cetran/AL) 
em parceria com a Comissão de 
Mobilidade Urbana da OAB/AL, o 
encontro reforçou a importância da 
integração de esforços para enfrentar 
os desafios e melhorar a segurança 
no trânsito de Alagoas.

Evento tratou das ações da Semana Nacional de Trânsito

Detran Alagoas destaca integração no 
II Encontro de Coordenação de Trânsito
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pagou as dívidas do Refis e finalizou o processo de 
recuperação judicial, priorizando a estabilidade 
financeira do CSA. Ele reconheceu erros, mas 
apontou que não foram intencionais e ressaltou 
que o desempenho negativo dentro de campo 
não reflete a totalidade de seu trabalho. De 
acordo com o ex-presidente, as ações trabalhistas 
do passado foram incluídas na recuperação 
judicial, e o empréstimo para o CT foi quitado 

antecipadamente.
Por outro lado, Tenório criticou a atual 

gestão, liderada por Mirian Monte, por não ter 
cumprido com obrigações financeiras, como o 
recolhimento de encargos sociais e o pagamento 
de dívidas com fornecedores. Ele mencionou que 
o clube acumula cerca de 40 ações trabalhistas e 
até uma dívida de R$ 17 mil com uma padaria. 
Essas falhas têm gerado problemas internos, 

nesta quinta-feira, após a derrota para o Vila 
Nova na noite anterior. Em uma postagem 

emotiva nas redes sociais, o treinador expressou 
gratidão pelo período em que esteve à frente da 
equipe, afirmando que deixa o clube com a 
certeza de ter dado o melhor de si. “Deixo esse 
grande clube com a consciência de que fiz o 
meu melhor em todos os momentos”, declarou 
Daniel, que conduziu o CRB em 53 partidas 
na temporada.

Durante sua gestão, Paulista alcançou 
resultados significativos, incluindo o 
tricampeonato alagoano, o vice-campeonato do 
Nordeste e uma histórica presença nas quartas 
de final da Copa do Brasil. No entanto, a atual 
fase do time na Série B, com uma sequência 
de nove jogos sem vitória, acabou sendo 
decisiva para sua saída. Com seis derrotas e três 

Daniel paulista se despede do CRB
após derrota para o Vila Nova

Rafael Tenório, ex-
presidente do CSA, usou suas 
redes sociais para um desabafo 
sobre a atual crise financeira do 
clube, que segue enfrentando 
sérios problemas de gestão. 
Em um vídeo divulgado 
nesta quinta-feira (5), Tenório 
expressou sua frustração com a 
situação do time, mas defendeu 
seu legado, afirmando que 
deixou o clube com R$ 1,5 
milhão em caixa e quitou um 
empréstimo para a construção 
do novo CT. Segundo Tenório, 
a gestão anterior enfrentou 
dificuldades, mas ele acredita 
ter cumprido sua parte ao 
assegurar recursos para o clube 
e iniciar a temporada 2024 com 
expectativas de acesso.

Tenório destacou que, 
durante sua administração, 

Ex-presidente afirma ter deixado R$ 1,5 milhão em caixa e acusa atual gestão de falhas financeiras
TIROU O CORPO FORA

DESPEDIDA

Rafael Tenório reclama de situação 
do CSA e se defende de críticas

Ataque inerte Avaliação interna Ironia política
O CRB atravessa um período sombrio 
na Série B, com um desempenho 
ofensivo alarmante nas últimas dez 
rodadas, marcando apenas quatro 
gols. O time ocupa agora a 16ª posição, 
acumulando apenas uma vitória, 
três empates e seis derrotas nesse 
período. A última vitória ocorreu em 
julho, e o artilheiro Anselmo Ramon 
não marca há oito jogos, incluindo um 
pênalti perdido contra o Avaí. Com a 
pior campanha ofensiva ao lado da 
Chapecoense, a chegada do novo 
técnico é crucial para tentar reverter a 
crise e recuperar a forma perdida. 

O CT do Fluminense foi renomeado para 
Estádio Marcelo Vieira em uma cerimônia 
marcada por emoção e respeito. O 
evento, realizado na última quinta-feira, 
5, contou com a presença de Marcelo, 
sua família, e figuras importantes 
do clube e do futebol carioca. Após 
reformas e uma nova identidade visual, 
o local agora celebra o legado do lateral 
esquerdo que começou sua trajetória 
no Fluminense. Em um discurso tocante, 
Marcelo expressou sua gratidão e a 
alegria de ver seu filho Liam seguir seus 
passos. A mudança simboliza não apenas 
a importância de Marcelo para o clube, 
mas também a continuidade de sua 
influência nas novas gerações.

Após a confirmação da grave lesão de 
Pedro, que o afastará dos gramados até 
2025, o Flamengo prioriza uma abordagem 
cautelosa na busca por um substituto. 
O clube, que já investiu mais de R$ 300 
milhões em contratações nesta temporada, 
está avaliando alternativas internas 
antes de considerar novas aquisições. A 
diretoria está analisando o desempenho 
dos jogadores já disponíveis, como 
Gabigol, Bruno Henrique e Carlinhos, 
enquanto também revisa sua situação 
orçamentária para garantir que qualquer 
decisão financeira esteja alinhada com o 
planejamento a longo prazo.

Neymar, em fase final de recuperação de 
uma lesão no joelho, voltou aos treinos 
e aproveitou para fazer ironia com sua 
posição política. Em postagens recentes, 
o atacante do Al-Hilal e da Seleção 
Brasileira brincou sobre ser “esquerdista” e 
“direita”, apesar de defender publicamente 
a ideologia da direita. Em suas redes 
sociais, ele também anunciou o retorno 
iminente aos gramados com a frase “O 
pai tá voltando”. Durante sua recuperação 
de 11 meses, Neymar acompanhou o 
nascimento de dois filhos e enfrenta 
questões pessoais, incluindo uma disputa 
de paternidade com a húngara Gábriella 
Gaspar.

O técnico Daniel Paulista 
anunciou sua saída do CRB 

Homenagem justa
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como a falta de refeições para 
funcionários, afetando diretamente 
o funcionamento do CSA.

Em seu desabafo, Tenório 
também elogiou as conquistas da 
atual diretoria, como a vaga na 
Copa do Brasil do próximo ano, 
mas ressaltou que a gestão precisa de 
mais competência financeira para 
superar os desafios. A situação atual, 
segundo ele, revela a necessidade de 
um bom planejamento e recursos 
para garantir a continuidade e o 
sucesso do clube.

A crise financeira do CSA 
continua a ser um tema de debate 
intenso, com a administração 
atual enfrentando críticas por sua 
capacidade de manter as finanças 
em ordem. Enquanto isso, o clube 
busca soluções para reverter o 
quadro e assegurar um futuro mais 
estável.

empates nesse período, o CRB 
ocupa a 16ª posição na tabela, 
com 25 pontos.

Apesar da saída, Daniel 
Paulista se mostrou otimista 
quanto ao futuro do clube, 
deixando uma mensagem de 
apoio e esperança. “Estarei na 
torcida para que o mais rápido 
possível a equipe reencontre o 
caminho das vitórias”, concluiu. 
A diretoria do CRB ainda não 
anunciou o substituto de Paulista, 
e o clube busca agora uma reação 
rápida para melhorar sua posição 
na competição.

11

Treinador encerra passagem com 23 vitórias em 53 jogos e agradece pelo apoio recebido
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ASCENSÃO RÁPIDA

INDENIZAÇÃO DIVERGENTE

NOVA CONTRATAÇÃO

SUPERAÇÃO

Gabriel Bortoleto, de 19 anos, 
emergiu como a maior esperança 

brasileira na Fórmula 1. Após uma 
trajetória de sucesso na Fórmula 2, 
onde alcançou a vice-liderança, o 

piloto está em disputa por uma vaga 
na Sauber/Audi contra o experiente 
Valtteri Bottas. O destaque recente 
foi sua vitória no GP da Itália, após 
largar em último, intensificando as 
especulações sobre sua entrada na 

F1 em 2025.

O Flamengo busca compensação 
pela lesão de Pedro durante um 
treino da Seleção Brasileira. Há 
divergências entre especialistas 
sobre se a CBF ou a Fifa deve 

arcar com os custos, com opiniões 
divididas sobre a aplicabilidade da 
lei brasileira versus o Programa de 

Proteção de Clubes da Fifa.

Vitória Belford, filha do ex-
campeão de UFC Vitor Belford, 
foi contratada pelo time de vôlei 
da Georgia Tech. Aos 16 anos, 
ela se junta à equipe da NCAA, 
destacando-se na competição 

universitária americana. Em suas 
redes sociais, Vitória expressou 

empolgação e gratidão pela 
oportunidade. Vitor, orgulhoso, 

elogiou o esforço e a dedicação da 
filha, que é a mais nova adição ao 

time da Georgia Tech.

Caroline Fernandes, a “Mulher de 
Ferro”, estreia nas Paralimpíadas 

de Paris após um acidente em 2013 
que levou à amputação de sua perna 

direita. Ex-jogadora de futsal, ela 
agora brilha no halterofilismo, onde 

competirá na categoria até 79kg. 
Com medalhas no Mundial e no 
Parapan, Carol mostra sua força 
e determinação em sua primeira 

final paralímpica, marcada para este 
sábado (7).
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ENDIVIDADO

Inter prioriza salários e atrasaInter prioriza salários e atrasa
 pagamentos a outros clubes pagamentos a outros clubes

Mbappé minimiza expectativas paraMbappé minimiza expectativas para
retorno ao Parque dos Príncipesretorno ao Parque dos Príncipes

Nesta sexta-feira (6), 
Kylian Mbappé voltará ao 
Parque dos Príncipes em 
um contexto inesperado. O 
atacante do Real Madrid, 
que deixou o PSG em uma 
transferência turbulenta 
após sete temporadas 
marcadas por 256 gols e 
96 assistências, enfrentará 
o estádio parisiense 
novamente durante o 
duelo entre França e Itália 
pela Liga das Nações. A 

O Internacional está 
enfrentando uma crise 
financeira que levou a 
atrasos no pagamento de 
compromissos com outros 
clubes brasileiros. Nos 
últimos dias, surgiram 
reclamações públicas do 
Cruzeiro e do Flamengo 
sobre valores pendentes 
relacionados a contratações 
realizadas pelo clube gaúcho. 
Para manter os salários e 
os direitos de imagem dos 
jogadores em dia, o Inter 
optou por priorizar essas 
despesas, o que resultou no 
acúmulo de dívidas com os 
clubes credores. A situação 
deve começar a melhorar 

FRIEZA

Atacante do Real Madrid diz 
que não espera grande recepção 

de torcedores do PSG

Clube enfrenta dificuldades financeiras e 
acumula dívidas com Cruzeiro e Flamengo 
enquanto aguarda nova parcela de receita

expectativa é que o retorno do 
jogador gere grande atenção, 
mas Mbappé revelou que 
não antecipa um acolhimento 
especial.

Em coletiva de imprensa, 
Mbappé foi direto ao afirmar: 
“Passei muitos anos aqui e 
tenho ótimas memórias, mas 
a recepção dos torcedores 
não me preocupa. Não espero 
nada de extraordinário.” A 
declaração parece refletir a 
frieza que marcou o fim de sua 

passagem pelo PSG, marcada 
por desentendimentos com 
o proprietário do clube e 
questões judiciais envolvendo 
valores não pagos.

Desde sua mudança para 
o Real Madrid, Mbappé 
rapidamente se destacou, 
conquistando a Supercopa 
da Uefa e anotando três gols 
em cinco partidas. A saída 
conturbada do francês do PSG 
gerou um saldo financeiro 
significativo, com especulações 

com a chegada de uma nova 
parcela da Liga Forte Futebol, 
que injetará cerca de R$ 54 
milhões nos próximos dias.

A dívida com o Cruzeiro, 
que é de R$ 2,8 milhões desde 
15 de julho, refere-se à compra 
dos direitos do atacante Wesley. 
O diretor executivo do Cruzeiro, 
Paulo Pelaipe, confirmou que 
o Inter também deve ao clube 
mineiro a porcentagem pela 
venda de Maurício ao Palmeiras, 
uma transação que envolveu 
25% dos direitos do jogador. Já o 
Flamengo, que adquiriu o volante 
Thiago Maia, está esperando o 
pagamento da primeira parcela 
de R$ 1,5 milhão, atrasada 
desde 20 de agosto. O acordo 

para a compra de Maia prevê o 
pagamento total de 4 milhões de 
dólares, divididos em 10 parcelas.

Enquanto isso, o Inter 
assegura que os salários e direitos 
de imagem dos jogadores estão 
em dia, com a folha de pagamento 
do elenco principal totalizando 
R$ 13,8 milhões até o final de 
agosto. No entanto, o clube 
enfrenta um déficit significativo 
em 2024, acumulando R$ 
98,6 milhões de prejuízo nos 
primeiros quatro meses do ano. 
A situação financeira do Inter se 
agravou com as desclassificações 
prematuras na Copa do Brasil 
e na Sul-Americana, resultando 
em uma queda nas receitas de 
premiações.

indicando que ele ainda cobra 
entre R$342 milhões e R$622 
milhões em dívidas.

Apesar das polêmicas, 
o astro francês demonstra 
um começo promissor no 
novo clube. Antes da pausa 
internacional, Mbappé brilhou 
no Campeonato Espanhol, 
marcando dois gols na vitória 
por 2 a 0 sobre o Betis, 
consolidando ainda mais 
sua importância no elenco 
merengue.

Além das pendências 
financeiras, o Internacional deve 
lidar com a pressão crescente 
para equilibrar suas contas e 
resistir a novas propostas por 
seus atletas. A atual crise reflete 
um descompasso entre receitas 
e despesas que pode afetar a 
capacidade do clube de gerenciar 
suas obrigações e de investir em 
novas contratações.

Enquanto o Inter aguarda 
a nova injeção de recursos, o 
clube e seus torcedores vivem 
um momento de incerteza e 
expectativa. A capacidade de 
reverter o quadro financeiro e 
cumprir com suas obrigações 
será crucial para a estabilidade e 
o desempenho futuro da equipe.


